

CRONICA de la CAPITAL

Cada día su figura

JOSE MARIA PARRAGA, PINTOR DE LA MUERTE



HOY, en el Aula de Cultura de la Caja de Ahorros del Sureste, se desarrollará un coloquio sobre el tema "¿Cuál es su postura ante la muerte?"

Por favor, no me ponga demasiado bien, que eso hace mal... Para aclarar posturas le diré que las dos obras que van al coloquio no pienso venderlas.

Visite botas negras, pantalón azul, jersey de cuello redondo color tierra, y una como camisa a cuadros blancos y negros

¿Uniforme de pintor? ¿De pintor...? ¿Hace la ropa a la persona...?

¿Pinta quien lleva dentro, no el que se viste para pintar. Yo tengo mis trajes de los domingos, de esos que les gustan a las familias respetables.

¿Párraga conformista? ¿Eso pueden creer...! Porque la verdad es que yo nunca pienso en el sillón, aunque para muchos, ¡benditos sean!, el sillón es necesario.

¿Qué piensas en este momento? ¿Levantarme de esta silla, irme...! ¡Adiós, José María!

do y de demoleedor. ¿Qué dice? --A lo segundo, que consultará el diccionario antes de contestar; a lo primero, vergüenza me da decirlo; pero sí.

¿Párraga conformista? --Eso pueden creer...! Porque la verdad es que yo nunca pienso en el sillón, aunque para muchos, ¡benditos sean!, el sillón es necesario.

¿Qué piensas en este momento? --Levantarme de esta silla, irme...! ¡Adiós, José María!

¿Párraga conformista? --Eso pueden creer...! Porque la verdad es que yo nunca pienso en el sillón, aunque para muchos, ¡benditos sean!, el sillón es necesario.

¿Qué piensas en este momento? --Levantarme de esta silla, irme...! ¡Adiós, José María!

¿Párraga conformista? --Eso pueden creer...! Porque la verdad es que yo nunca pienso en el sillón, aunque para muchos, ¡benditos sean!, el sillón es necesario.

¿Qué piensas en este momento? --Levantarme de esta silla, irme...! ¡Adiós, José María!

¿Párraga conformista? --Eso pueden creer...! Porque la verdad es que yo nunca pienso en el sillón, aunque para muchos, ¡benditos sean!, el sillón es necesario.

¿Qué piensas en este momento? --Levantarme de esta silla, irme...! ¡Adiós, José María!

¿Párraga conformista? --Eso pueden creer...! Porque la verdad es que yo nunca pienso en el sillón, aunque para muchos, ¡benditos sean!, el sillón es necesario.

¿Qué piensas en este momento? --Levantarme de esta silla, irme...! ¡Adiós, José María!

¿Párraga conformista? --Eso pueden creer...! Porque la verdad es que yo nunca pienso en el sillón, aunque para muchos, ¡benditos sean!, el sillón es necesario.

Ayuntamiento Hoy, sesión de la Permanente

Hoy, a las ocho, se reunirá en segunda convocatoria la Comisión Permanente, celebrando la sesión correspondiente al miércoles de esta semana, que no pudo celebrarse por la festividad del día.

Notas y avisos

EXPORTACION DE PULPAS A FRANCIA

El «Journal Officiel», del día 24 último, publica la apertura del contingente de pulpa de albaricoque y melocotón a Francia.

PREMIOS A LA NATALIDAD PARA EL AÑO 1962

Se ha convocado el concurso de premios a la natalidad para el 1962, por el Ministerio de Trabajo. Los premios serán los siguientes: Premios nacionales de 50.000 y 25.000 ptas. para dos matrimonios con mayor número de hijos en la fecha de la convocatoria.

AUDICION MUSICAL EN EL CLUB CRAO

Hoy, a las 8 de la tarde, se celebrará la siguiente audición musical en el Club Crao: «Cascanueces Suite», Tschai kowsky, «Suite del Gran Cañón» y «Suite del Mississippi», de Grofé.

FARMACIAS DE GUARDIA Turno para hoy

Manzanera, Gran Vía, José Antonio; Maza, Mariano Vergara; Lozano, José Antonio; Ponzosa, Molira Estrada, Floridablanca; Viudez, San Andrés.

ORGANIZACION NACIONAL DE CIEGOS

Número premiado: 714 MOVIMIENTO DEL PUERTO DE CARTAGENA Entradas

«Campeón», de Málaga, Istre; «Camprovin», de Almería, id.; «Campollano», de Huelva, id.; «Mirenchú», de Valencia, general, tránsito; «Espineiro», de Gijón, carbón; «Símca», de El Havre, material; «Baltic Comet», de Ibiza, general, tránsito; «Bellona», de Rotterdam, general; «Sente Deern II», de Torreveja, S/E.

SUCESOS

500 personas han desaparecido a consecuencia del huracán "Hattie"

Belice sufre enormes destrucciones

TEGUCIGALPA (Honduras). Más de 500 personas han desaparecido a consecuencia del huracán "Hattie", que ha azotado Honduras británica, según noticias que se reciben en esta capital.

Belice sufre enormes destrucciones

Se ha convocado el concurso de premios a la natalidad para el 1962, por el Ministerio de Trabajo. Los premios serán los siguientes: Premios nacionales de 50.000 y 25.000 ptas. para dos matrimonios con mayor número de hijos en la fecha de la convocatoria.

Se ha convocado el concurso de premios a la natalidad para el 1962, por el Ministerio de Trabajo. Los premios serán los siguientes: Premios nacionales de 50.000 y 25.000 ptas. para dos matrimonios con mayor número de hijos en la fecha de la convocatoria.

Cuatro ocupantes de un turismo muertos al chocar con un camión

Pereció carbonizado un niño de pocos meses

MURCIA SE FRACTURA EL HUMERO IZQUIERDO EN UNA CAIDA Ayer, a las seis y cuarto de la tarde, sufrió una caída en la calle de la Gavaicha, la vecina de esta ciudad, con domicilio en la Puerta Nueva, número 11, bajo, Adelaida Crespo Ortiz, de 69 años, resultando con la fractura del húmero izquierdo por su tercio superior.

TAXISTA MUERTO SEGOVIA.—El taxista Anastasio Moreno Gómez falleció al chocar su automóvil contra un árbol. — Logos.

EXTRANJERO

HAN SIDO RESCATADOS 40 SUPERVIVIENTES DEL "DC-7" RIO DE JANEIRO. — Parair do Brasil ha anunciado que 40 personas han sido rescatadas a salvo del "DC-7" que se estrelló en Recife.

UN PRINCEPE ESTAFADOR LONDRES.—El príncipe George Dimitri Bibesco ha viajado por casi todos los países de Europa occidental, en unión de dos compañeros, entre ganando cheques sin valor que han alcanzado un total de mil libras esterlinas (una: 168.090 pesetas), según se ha declarado ante un tribunal. — Efe.

HUESCA.—Por causas que se desconocen, chocaron un turismo de Barcelona y un camión de Bilbao. A consecuencia del violento encuentro resultaron muertos los cuatro ocupantes del turismo. El conductor del camión resultó ileso.

PARIS. — (Crónica recibida por telex y tele tipo de la corresponsal de "Ya" y LA VERDAD, Josefina Carabias.)

El diario «Le Monde» afirmaba recientemente que el intercambio comercial entre Francia y España ha llegado el año pasado a alcanzar unas cifras de extraordinaria importancia.

Una personalidad muy mediata en el mundo de las finanzas francesas me decía ayer: —Francia es el tercero de los clientes del mercado español. Solamente en el sector de las frutas y hortalizas, se hemos comprado a ustedes el año pasado por valor de veinticinco millones de dólares, cifra inimaginable hace algunos años.

—Francia es el tercero de los clientes del mercado español. Solamente en el sector de las frutas y hortalizas, se hemos comprado a ustedes el año pasado por valor de veinticinco millones de dólares, cifra inimaginable hace algunos años.

—Francia es el tercero de los clientes del mercado español. Solamente en el sector de las frutas y hortalizas, se hemos comprado a ustedes el año pasado por valor de veinticinco millones de dólares, cifra inimaginable hace algunos años.

—Francia es el tercero de los clientes del mercado español. Solamente en el sector de las frutas y hortalizas, se hemos comprado a ustedes el año pasado por valor de veinticinco millones de dólares, cifra inimaginable hace algunos años.

—Francia es el tercero de los clientes del mercado español. Solamente en el sector de las frutas y hortalizas, se hemos comprado a ustedes el año pasado por valor de veinticinco millones de dólares, cifra inimaginable hace algunos años.

—Francia es el tercero de los clientes del mercado español. Solamente en el sector de las frutas y hortalizas, se hemos comprado a ustedes el año pasado por valor de veinticinco millones de dólares, cifra inimaginable hace algunos años.

—Francia es el tercero de los clientes del mercado español. Solamente en el sector de las frutas y hortalizas, se hemos comprado a ustedes el año pasado por valor de veinticinco millones de dólares, cifra inimaginable hace algunos años.

—Francia es el tercero de los clientes del mercado español. Solamente en el sector de las frutas y hortalizas, se hemos comprado a ustedes el año pasado por valor de veinticinco millones de dólares, cifra inimaginable hace algunos años.

—Francia es el tercero de los clientes del mercado español. Solamente en el sector de las frutas y hortalizas, se hemos comprado a ustedes el año pasado por valor de veinticinco millones de dólares, cifra inimaginable hace algunos años.

—Francia es el tercero de los clientes del mercado español. Solamente en el sector de las frutas y hortalizas, se hemos comprado a ustedes el año pasado por valor de veinticinco millones de dólares, cifra inimaginable hace algunos años.

—Francia es el tercero de los clientes del mercado español. Solamente en el sector de las frutas y hortalizas, se hemos comprado a ustedes el año pasado por valor de veinticinco millones de dólares, cifra inimaginable hace algunos años.

—Francia es el tercero de los clientes del mercado español. Solamente en el sector de las frutas y hortalizas, se hemos comprado a ustedes el año pasado por valor de veinticinco millones de dólares, cifra inimaginable hace algunos años.

POP TODA ESPAÑA

REGRESA A ROMA EL CARDENAL GAETANO COGNANI

BARCELONA, 2.—Ha marchado a Roma el cardenal Gaetano Cognani, que vino a Barcelona en representación de Juan XXIII para asistir a los actos del I Congreso Internacional sobre el culto al Sagrado Corazón de Jesús.

LLEGAN 34 RESERVISTAS DE LA ARMADA DE EE. UU.

BARCELONA, 2.—Han llegado 34 reservistas de la Armada norteamericana, entre los cuales figuran siete miembros de la Cámara de Representantes de Washington, tres del partido republicano y cuatro del demócrata.

II REUNION DE MATEMATICOS ESPAÑOLES, EN ZARAGOZA

ZARAGOZA, 2.—Ha inaugurado sus tareas la II Reunión de Matemáticos españoles, que cuenta con la colaboración de la Universidad de Zaragoza, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y de otros altos organismos culturales. Asisten en más de medio centenar de matemáticos.

TRES FRAGATAS BRITANICAS, EN SEVILLA

SEVILLA, 2.—Fondearon en este puerto las fragatas de la Armada británica «Urchin», «Wisard», y «Vigilant», pertenecientes a la escuadra de entrenamiento de Dartmouth. Además de la tripulación viajan 80 guardiamarinas, 19 oficiales de Infantería de Marina y 11 cadetes de la Armada iraní. — Logos.

ESTAMBUL, 2.—La superbomba rusa tenía una potencia de cincuenta y siete megatones, según ha declarado el embajador ruso en Turquía, recién llegado de Moscú. Añadió que cree que no encierra peligro alguno para el mundo.

LLAMAMIENTO PARA LA SUSPENSIÓN DE PRUEBAS SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, 2.—La Comisión Política principal de las Naciones Unidas, haciendo caso omiso, tanto de las objeciones occidentales como de los impedimentos y argumentos soviéticos, ha hecho un llamamiento para que se termine con las pruebas nucleares.

El señor Lequerica manifestó que las potencias occidentales tenían que proteger su propia seguridad. «Dios ayude al mundo el día en que las potencias occidentales pierdan su ventaja en el campo atómico»—terminó diciendo.—Efe.

El embajador de España y delegado permanente en las Naciones Unidas se ha opuesto firmemente a la aceptación por parte del Occidente de la moratoria sin inspección, sobre pruebas nucleares.

La postura comunista, ante tal prohibición, alega que la suspensión de las experiencias atómicas debía estar incluida en un pacto general de desarme.

La postura comunista, ante tal prohibición, alega que la suspensión de las experiencias atómicas debía estar incluida en un pacto general de desarme.

La postura comunista, ante tal prohibición, alega que la suspensión de las experiencias atómicas debía estar incluida en un pacto general de desarme.

La postura comunista, ante tal prohibición, alega que la suspensión de las experiencias atómicas debía estar incluida en un pacto general de desarme.

La postura comunista, ante tal prohibición, alega que la suspensión de las experiencias atómicas debía estar incluida en un pacto general de desarme.

La postura comunista, ante tal prohibición, alega que la suspensión de las experiencias atómicas debía estar incluida en un pacto general de desarme.

La postura comunista, ante tal prohibición, alega que la suspensión de las experiencias atómicas debía estar incluida en un pacto general de desarme.

La postura comunista, ante tal prohibición, alega que la suspensión de las experiencias atómicas debía estar incluida en un pacto general de desarme.

La postura comunista, ante tal prohibición, alega que la suspensión de las experiencias atómicas debía estar incluida en un pacto general de desarme.

La postura comunista, ante tal prohibición, alega que la suspensión de las experiencias atómicas debía estar incluida en un pacto general de desarme.

La postura comunista, ante tal prohibición, alega que la suspensión de las experiencias atómicas debía estar incluida en un pacto general de desarme.

La postura comunista, ante tal prohibición, alega que la suspensión de las experiencias atómicas debía estar incluida en un pacto general de desarme.

La postura comunista, ante tal prohibición, alega que la suspensión de las experiencias atómicas debía estar incluida en un pacto general de desarme.

La postura comunista, ante tal prohibición, alega que la suspensión de las experiencias atómicas debía estar incluida en un pacto general de desarme.

La postura comunista, ante tal prohibición, alega que la suspensión de las experiencias atómicas debía estar incluida en un pacto general de desarme.

La postura comunista, ante tal prohibición, alega que la suspensión de las experiencias atómicas debía estar incluida en un pacto general de desarme.

Representante

lo precisa importante empresa con sede central en Barcelona, para la venta de sus fabricados en rótulos de letras plásticas, banderolas y plafones, asimismo de plástico embutido y con iluminación interior. Dirigir ofertas a INSTALUX, S. A. FLORES, 16, BARCELONA. Indicando actual ocupación, medios de que dispone y posibilidades.

Agrupación de Infantería Independiente España N.º 18

ANUNCIO

Habiendo sido autorizada esta Agrupación por la Superioridad para la adquisición de Mobiliario para las Residencias, se saca a concurso entre los Industriales a quienes pueda interesar.

El pliego de condiciones y relación de Mobiliario, puede examinarse en la Mayoría de este Cuerpo todos los días hábiles de 9 a 13 horas, admitiéndose ofertas en sobre cerrado hasta las 13 horas del día 15 de noviembre.

Cartagena, 31 de octubre de 1961. — EL TENIENTE CORONEL MAYOR

ANGELES PEDRAZA DE SAN JUAN

MATRONA

especializada en Parto Psico-profláctico (sin dolor) método del Hospital de París y Maternidad de Toulouse. Consulta: lunes, miércoles y viernes, desde las 6 tarde Gran Vía Levante, 2 (frente Sanatorio Dr. Mesa) Teléfonos 11259 y 15725, provisionales

Boletines Oficiales

Información pública sobre aprovechamiento del río Mundo

La Comisaría de Aguas de la Cuenca, por anuncio publicado en el «B. O. de la Provincia» correspondiente a día 2, extiende el expediente de información pública, sobre legalización e inscripción del regadío solicitado por don Jacinto Fernández Nieto, en nombre y representación de su esposa doña Enriqueta Parra Blázquez, a todos los riegos derivados del referido aprovechamiento del río Mundo a través de las acequias de «El Azarque» y «Los Pinos Donceles».

PROXIMO ESTRENO

O.W. FISCHER



IBRAHIM

en el CINE COLISEUM

en el CINE COLISEUM

en el CINE COLISEUM

en el CINE COLISEUM

en el CINE COLISEUM